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L'anno duemilaventidue, il giorno 29 agosto, alle ore 19,00

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e

di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativamente a

disservizi malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde

Pubblico e di eventuale Regolamento Comunale del Verde

Privato;

3) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento

del Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;

4) Modifica dell'art 10 del regolamento per il funzionamento e
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la gestione del Teatro Mandanici, approvato con delibera de!

Commissario straordinario n. 01 dei 14.04.2015.

Alle ore 19,00 sono presenti i consiglieri Pino Carmelo, La Malfa e

Sidoti.

Alle ore 19,1511 Presidente dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Malfa.

Si pone subito in trattazione il punto 4 dell'Ode avente ad oggetto:

"modifica dell'art 10 del regolamento per il funzionamento e la

gestione del Teatro Mandanici approvato con delibera del

Commissario straordinario n. 01 del 14.04.2015".

Si dà atto che nella mattinata di oggi, come stabilito, una delegazione

composta dai consiglieri Pino Angelita e Sidoti ha interloquito con la

dott.ssa Bartolone in merito al punto in trattazione, ponendole le

domande e richiedendo i chiarimenti che la stessa commissione

aveva prestabilito.

Prende, pertanto, la parola il consigliere Sidoti, il quale riferisce

quanto dichiarato dal Dirigente.

Alle ore 19,20 entrano in aula i consiglieri Lepro, Pino Angelita e

Catalfamo.

Alle ore 19,30 si aggiunge il cons. La Rosa.

Si passa all'ascolto dell'audio inoltrato telematicamente dal

consigliere Pino Angelita. Segue breve discussione.

Il Presidente pone in votazione la predetta proposta.

Esprimono parere favorevole i cons. La Malfa, Lepro, La Rosa,

Catalfamo. Si astengono cons. Pino Carmelo, PincjAngelita e Sidoti.

Alle ore 20,00 la seduta viene conclusa.

Il Segretario IhPresidtente


